

TOPIC 駆け込み入国!!



※記念撮影につきマスクは一時外しております。

今月の主なイベント

1月1日…西暦の正月(旧正月程盛大ではないですが、0時に花火が上がります。)
1月25日～2月2日…党大会(5年に1度の共産党執行委員会に関する大規模選挙です。)

今月13日、菅首相より日本において新型コロナウイルスに関する新たな水際対策措置が決定され、既に査証を取得し入国待ちとなっていたベトナム人技能実習生や留学生は同月21日の0時を以て入国が一時拒否されることとなった。13日の菅首相からの発表は瞬く間にベトナムにも広がり、入国待ちの者や送り出し機関関係者、日本語センター関係者等、多くの人々がこのニュースを受け、今後の入国に関する不安を抱いた。そんな中、21日の0時以降(特に1月中)に入国日が設定されていた者の航空券について、入国日の再調整と航空券の確保が競争の如く行われた。

発表があった翌日14日から20日までの1週間で、航空券の仮押さえが大量に行われ、併せて価格も高騰し、キャンセル費を除いて15万円を超える航空券も多く出回った。

今回、業界関係者の誰もがこのいわゆる“駆け込み入国”に乗り遅れまいと躍起になっていたが、受け入れ側の都合上、スケジュールの調整がつかず、入国に辿り着けなかった者も多い。だが、今回の入国一時停止措置は新型コロナウイルスの感染拡大防止の為の重要な水際対策措置となるので、入国を待つ若者達には、安全が確保され、再び入国が解禁となるその日まで、どうか希望を捨てずに持ち堪えられることを祈るばかりだ。

最近のハノイの天候

平均気温



20.0°C

ハノイの街角



今月の写真は、日本からのお客様がよく宿泊されるホテルの“今”的写真です。左から、サクラホテル1、ヒルトンハノイオペラ2枚、ホテルデュパルクハノイ2枚(巡回順)の3つのホテルをピックアップしました。外見では特に大きな変化はありません。

新型コロナウイルスの影響でいずれもひっそりとしていましたが、どのホテルも客入りはありました。ヒルトンオペラやデュパルクではいずれもイベントホールの利用客が入っているようでしたが、ロビーでの人の往来や待ち合わせ客の姿はほぼ皆無で、喫茶店やレストランの利用客は平常時と比べて目に見えて少なくなっています。新型コロナウイルスが与えた影響の大きさを感じさせます。



今月のみらい日本語センター



1月15日～1月20日にかけて、みらい日本語センターでは技能実習生総勢69名が日本に出国を行いました。学校出発時には家族の方も多くかけつけ、出国を祝いました。

急遽入国が前倒しになった学生も多く、教職員総出で入国前の書類の作成、案内を行いました。写真は出発直前の各種注意事項の案内の様子です。

コラム ~理髪店の豊富なサービス~

ベトナムの理髪店は非常に多く、サロンのように綺麗な内外装を構えた店舗から、路上の簡易理髪店まで多種多様だ。料金の振れ幅こそあれ、全体的に日本より低価格でサービスを受けることが出来る。今回スポットをあてたいのは小型店舗を構えた街中の理髪店で、カットであれば大体150円～250円、常連客や子供の“ちょっと切り”程度であれば無料で対応してくれる店もある。

次はシャンプーなのだがこれが特徴的で、料金が安い(約150円)のは言わずもがな、その安さで頭皮の簡単なマッサージや洗顔マッサージ、果ては耳の洗浄までを15分間ほどくらいかけてじっくりやってくれるので非常にお勧める。高級サロンクラスになれば、もちろん頭皮ケアとして有料で時間をかけてしっかりとしたケアを行ってくれる店舗もあるので興味のある方は是非!